

ACTA DE LA 7º. SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE FISCALIZACIÓN DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE FECHA 20 DE JULIO DE 2023.

En la ciudad de San Luis Potosí, S.L.P., se realiza mediante videoconferencia en tiempo real, siendo las 9:18 nueve horas con dieciocho minutos del día 20 veinte de julio del año 2023 dos mil veintitrés encontrándose reunidas de manera virtual las consejerías integrantes de la Comisión Permanente de Fiscalización para efectuar la Sesión Ordinaria convocada por su Comisionada Presidenta Mtra. Graciela Díaz Vázquez, a fin de desahogar los puntos establecidos en el orden del día, mismos que a continuación se detallan:

- Lista de asistencia y declaración de quórum.
- 2. Aprobación del Orden del Día.
- Lectura y aprobación del Acta relativa a la 6ª. Sesión Ordinaria bajo la modalidad virtual de fecha 28 de junio de 2023.
- Informe final de las actividades que se llevaron a cabo en cumplimiento al Plan de Trabajo Anual de la Comisión, referente a la devolución de la documentación fiscalizada a partidos políticos de los años 2014 y anteriores.
- 5. Propuesta de fechas para llevar a cabo las confrontas a que tienen derecho las Agrupaciones Políticas Estatales.
- 6. Asuntos generales.

Por lo que corresponde al **primer punto del Orden del Día**, el Secretario Técnico tomó lista de asistencia y encontrándose presentes la Consejera y Consejeros integrantes de la Comisión: Mtra. Graciela Díaz Vázquez, Dr. Adán Nieto Flores y Mtro. Marco Iván Vargas Cuéllar, Ing. José de Jesús Ortíz Cázares Secretario Técnico Propietario, y el C.P. Alejandro Bernal Fernández; este último Secretario Técnico Suplente por lo que se declaró quórum legal, y en tal virtud los acuerdos y resoluciones tomadas se encuentran provistas de validez.

Como **segundo punto del Orden del Día**, se solicitó dar lectura al Orden del Día, siendo aprobado por unanimidad.

En lo que corresponde al **tercer punto del Orden del Día**, se dio lectura del acta correspondiente a la 6ª. Sesión Ordinaria bajo la modalidad virtual de fecha 28 de junio de integrantes de la Comisión por unanimidad.



Por lo que hace al punto **cuarto del Orden del Dia**, referente a el informe final de las actividades que se llevaron a cabo en cumplimiento al Plan de Trabajo Anual de la Comisión, referente a la devolución de la documentación fiscalizada a partidos políticos de los años 2014 y anteriores, se le concede el uso de la voz al Secretario Técnico Propietario de esta Comisión para que rinda el informe correspondiente, dando cuenta que a la fecha de la presente sesión han sido entregadas a un total de 118 cajas con documentación fiscalizada de los ejercicio 2014 y anteriores a los siguientes partidos políticos:

Partido Conciencia Popular un total de 15 cajas de archivo.

Partido Movimiento Ciudadano un total 10 cajas.

Partido Ecologista de México un total de 10 cajas.

Partido Revolucionario Institucional un total de 68 cajas.

Partido de la Revolución Democrática un total de 15 cajas.

En relación con el **quinto punto del Orden del Día**, propuesta de fechas para llevar a cabo las confrontas a que tienen derecho las Agrupaciones Políticas Estatales, se propuso por parte del Secretario Técnico Propietario de esta Comisión que se realicen entre los días del 21 al 24 de agosto de 2023, quedando pendiente su aprobación.

En referencia al **sexto punto del Orden del Día**, el Secretario Técnico Propietario informa que no se agendaron en tiempo y forma ningún asunto a tratar

ACUERDOS APROBADOS EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 20 VEINTE DE JULIO DEL AÑO 2023 DOS MIL VEINTITRÉS.

CPF-18-07/2023 Respecto al punto 2 dos del Orden del día, los integrantes de la Comisión Permanente de Fiscalización aprobaron por unanimidad de votos, el Orden del Día.

CPF-19-07/2023 En lo que respecta al punto **3 tres** del Orden del Día, los integrantes de la Comisión Permanente de Fiscalización aprobaron por unanimidad de votos, el Acta relativa a la 6ª. Sesión ordinaria bajo la modalidad virtual de fecha 28 de junio de 2023.

Habiendo desahogado todos y cada uno de los puntos del Orden del Día aprobado para la sesión y al no existir más asuntos que tratar, se dio por concluida esta Sesión Ordinaria siendo las **9:28** nueve horas con veintiocho minutos del día 20 veinte de julio de 2023, dándose por enterados y notificados los presentes de los acuerdos tomados.





10.0700.0



Mtra. Graciela Diaz Vázquez Consejera Comisionada Presidente

Dr. Adán Nieto Flores Consejero Comisionado

Mtro. Marco Iván Vargas Cuéllar Consejero Comisionado

Ing. José de Jesús Ortíz Cázares Secretario Técnico Propietario

C.P. Alejandro Bernal Fernández Secretario Técnico Suplente

Las presentes firmas forman parte integral del Acta de la 7ª. Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Fiscalización de fecha 20 de julio de 2023